

Das Bildungszentrum sammelt Geldspenden zur Gestaltung des Innenhofs

Der große Innenhof des Bildungszentrums der Lebenshilfe Göppingen e.V. in Lebenhausen ist eigentlich prädestiniert für Veranstaltungen aller Art: mit den Treppen, die zu einer Plattform zusammenlaufen, gleicht er einem Amphitheater, der genug Platz und Sitzmöglichkeiten für viele Personen bietet und besten Blick auf eine potenzielle Bühne garantiert.

Um den Innenhof auch für verschiedenste Aktionen und Kulturveranstaltungen von und für Menschen mit Behinderung im Landkreis Göppingen nutzen zu können, benötigen wir Ihre Unterstützung! Durch witterungsfeste Sitzgelegenheiten und ein großes Sonnensegel, einen Brunnen und viel Begrünung soll ein angenehmes Klima geschaffen werden, in dem man sich gerne aufhält, um Musik zu lauschen, Theaterstücke zu verfolgen oder selbst künstlerisch und kreativ tätig zu werden.

Hierfür freuen wir uns über finanzielle Unterstützung – ein Spendenaufruf läuft im Rahmen der Aktion „WirWunder“ der Sparkassen-Finanzgruppe in Kooperation mit der Plattform BetterPlace.org:

<https://www.betterplace.org/de/projects/102073-gestaltung-des-atriums-des-bildungszentrums-der-lebenshilfe>

Gerne darf dieser Link an Firmenkontakte, Freunde, Bekannte oder Interessierte aller Art weitergeleitet werden.